



UNAP GALARDONÓ A LA AGRUPACIÓN TEATRAL.

Homenajean al Teatro Expresión por sus 45 años de trayectoria en el arte

Por su amplia trayectoria y aportes a la difusión artística en el ámbito regional, nacional e internacional, la Universidad Arturo Prat (Unap) homenajeó y reconoció la labor cultural de la compañía Teatro Universitario Expresión en el contexto de sus 45 años de labor:

La ceremonia se efectuó en la casa de estudios, en

Iquique, con la presencia del rector de la Unap, Alberto Martínez Quezada, quien otorgó un diploma y un obsequio en reconocimiento al elenco de actores y actrices. Especialmente al director de esta agrupación teatral, profesor Iván Vera-Pinto Soto, quien la fundó en septiembre de 1979, cuando la casa de estudios aún era sede de

la Universidad de Chile.

Este elenco es apoyado por la universidad a través del Programa Circuito Cultural y Patrimonial, administrado por la Dirección General de Vinculación con el Medio de la institución.

Iván Vera-Pinto apreció el trabajo de su equipo durante los 45 años de trayectoria, y valoró el homenaje Unap.

“Nos sentimos felices también porque vamos dejando un legado cultural a las nuevas generaciones y especialmente pensando en nuestros estudiantes, quienes deben tener la posibilidad de compartir y vivenciar el arte (...) El teatro les permite abrir su visión de mundo, tomar conciencia de su vida”, afirmó. 